

みんなのた場

サークル仲間 153

木曜会

楽しく歌って毎日元気
につこりまつりへ出演



お腹から声を出すことが元気でいられる秘けつ



女性8人のグループです

カラオケサークル「木曜会」は、北上町橋浦大須地区に暮らす女性8人のグループです。毎月第4火曜日の夜に北上公民館に集まり、楽しく歌って活動しています。練習の先にあるのは、10月27日(日)にある「北上につこりまつり」への出演です。毎年、そろいのさらびやかな衣装を身にまとい、素敵な歌声でステージに花を添えています。

準備を進めています。「長崎の夜はむらさき」「人生いろいろ」に加え、初挑戦の「船頭さん」の計3曲を届けます。本番が近づき、練習にも熱が入ります。木曜会に講師はおらず、全員で歌い、全員で改善点を探っています。8月27日は披露する3曲を「通り歌った上で、「船頭さん」を重点的に歌いました。歌い回して「もうちょっと声が出る」といいよね」「もっとマイクに寄るといいんじゃない」と、もっと上手になるよう全員で意見を出し合っていました。

「お腹の底から声を出して歌うことが健康につながっています」と佐々木さん。今年のまつりに向け「地域に元気な歌声を届けたい」と意気込んでいました。

もともとは第2木曜日の夜に活動していて、グループ名はそれに由来します。会長の佐々木仁子さんが営むスナックに集まり、おしゃべりとカラオケを楽しんでいました。コロナ禍前は、地域の福祉施設で慰問公演も行ってたそうです。

拠点を公民館に移したのは令和4年度。地区の北上文化協会に所属していることから、職員が声をかけました。サークルとして集まるようになったのは震災後ですが、皆、その前から仲良し。当然、互いの十八番(おはこも)知っています。休憩のおしゃべりも練習のうち。「無理せず楽しく」をモットーにしています。

きらり★まきっこ ⑦

津軽三味線で友だち増やしたい 筒井 八雲さん(釜小学校4年【左】)

小学校に入学してから津軽三味線を始めました。今年是全国大会に出場するようになって、7月には初めて入賞できました。演奏を通じていろんな人と友だちになることが目標です。三味線をしている人はまだまだ少ないけれど、音色のきれいさや演奏の楽しさをもっと多くの人に知ってほしいです。

上手になって全国各地へ 高橋 らんかさん(釜小学校4年【右】)

いとこの八雲さんと同じ先生から津軽三味線を習っていて、お年寄りの前などで演奏しています。三味線は重いので、持つだけでも結構大変ですが、もっときれいな音を出すために、力強くバチを打てるようになりたいです。上手になって、全国いろんなところで演奏したいです。



市報いしのまき 第314号 令和6年10月1日発行
発行 石巻市総務部秘書広報課 ☎0225-95-1111 FAX23-4340
〒986-8501 宮城県石巻市穀町14-1

編集/制作 (株)石巻日日新聞社
古紙/パルプ配合の再生紙と環境に優しい植物油インキを使用しています。再生紙としてリサイクルできます。「ごつがみ類」として分別してください。

住民基本台帳による石巻市の人口と世帯数(前年比)

令和6年8月末現在	人口	132,971人 (▲2,292)
	世帯数	62,551世帯 (178)